



Sommaire du Mois de Juillet 1904.

Pensée dominante : Combien nous devons apprécier la sainte Messe. — Autour de la question scolaire. — *Poésie* : Pitié mon Dieu. — Les miracles du Saint Sacrement. — La Servante vaniteuse. — Fleurs et Larmes : (*suite et fin.*) — Vacances d'Algonquines. — Sujet d'Adoration : Le Pain de l'Ame. — Pied Léger : (*extraits.*) — Madeleine aux pieds de Jésus : (*cantique.*) — L'Organiste : (*suite et fin.*) — Petite Chronique Eucharistique : Au Cénacle de Montréal. — A New York. — Au Juvénat de Terrebonne.

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Juillet 1904.

Combien nous devons apprécier la Sainte Messe.

Si l'on en juge par le nombre toujours relativement restreint des fidèles qui assistent aux messes célébrées la semaine dans nos villes ou nos campagnes, on peut supposer que bien peu de chrétiens apprécient avec l'intelligence de la foi, la valeur et l'excellence du Saint-Sacrifice de la Messe.

Sans doute, beaucoup d'entre eux peuvent alléguer des excuses valables ; la plupart, convenons-en, n'ont que de futiles prétextes pour voiler leur blâmable froideur.

La première cause de leur indifférence, c'est l'igno-